

Beetle-Sunshinetour 2017 startet am Wochenende

Vom 18. bis 20. August 2017 trifft sich die weltweit größte Beetle Fan-Gemeinde am Strand von Travemünde. In diesem Jahr ist es bereits die 13. Auflage der Beetle-Sunshinetour. 721 Beetle und Käfer sind aktuell angemeldet. Gabriele Kraft, die Erfinderin und Organisatorin der Beetle Sunshinetour, kann das als neuen Rekord verbuchen.

Das Programm beginnt am kommenden Freitag ab 18.00 Uhr auf der Festwiese Brügmanngarten in Travemünde mit Kulinarischem und Musik. Touristen, Einheimische und Fans sind herzlich eingeladen, das bunte Treiben im Brügmanngarten zu verfolgen und das umfassende Rahmen-programm mit Livemusik am Wochenende zu genießen. Prominente Fans wie Karoline Schuch, Devid Striesow, Luna Schweiger und Sidney Hoffmann werden sich ebenfalls unter die Gäste mischen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Beetle-Sunshinetour.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen